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Überlastungsanzeigen von Mitarbeitern des Bezirksamtes 
 
In mehreren Bezirken gab es in der Vergangenheit eine erhebliche Anzahl von 
Überlastungsanzeigen in unterschiedlichen Bereichen der Bezirksverwaltung.  
 
Hinsichtlich der Situation im Bezirk Nord frage ich den Herrn Bezirksamtsleiter: 
 
1. Wie viele Mitarbeiter der Bezirksverwaltung haben aufgeschlüsselt nach Dezernaten, 

Fachämtern, Ämtern und Abteilungen, sowie Regionalbereichen seit 01.01.2012 
Überlastungsanzeigen abgegeben? 
 

2. In wie vielen entsprechenden Fällen dauern im Vorjahr abgegebene 
Überlastungsanzeigen inhaltlich fort? 
 

3. In welchen Fällen hält das Bezirksamt die Überlastungsanzeigen für inhaltlich 
begründet? 
 

4. Wie hat das Bezirksamt im Einzelnen reagiert, um Überlastungszustände kurzfristig oder 
dauerhaft zu beseitigen? 
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